

EL OCCIDENTAL

Descarta Fitch Ratings cambios en políticas públicas de AMLO

De acuerdo con el estimado de Fitch Ratings, la economía mexicana crecerá 1.4 por ciento en 2023

A un año del periodo electoral para elegir al próximo **presidente del país**, no se espera algún cambio en cuanto al manejo político de la actual administración federal, aseguró la calificadora **Fitch Ratings**.

“Creo que la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en estos momentos nos lanza un mensaje de las macropolíticas que quieren mantener. No pensamos que el año de las preelecciones vaya a cambiar el rumbo del gobierno”, dijo el analista de Fitch Ratings para las Américas, Todd Martínez.

Durante una mesa de análisis sobre las perspectivas crediticias para América Latina, el analista destacó que si bien para el 2023 el presupuesto público tiene un déficit mayor respecto a otros años, se trata de una carga financiera provocada por el alza de tasas de los bancos centrales.

“Aquí la política monetaria va a mantenerse en las manos de un banco central muy prudente”, según Martínez. “Aquí la política monetaria va a mantenerse en las manos de un banco central muy prudente”, según Martínez.

De igual forma, mencionó que aunque persisten problemas económicos como la informalidad laboral, no habrá un impacto severo en las perspectivas de largo plazo para el país, incluyendo la calificación soberana.

Actualmente, la agencia tiene la nota de México en un nivel de ‘BBB-’ con perspectiva estable, misma que, según el especialista de Fitch Ratings, está totalmente justificada.

Para este año la calificadora prevé que la economía mexicana crecerá 1.4 por ciento, un nivel de crecimiento adecuado si se considera que Estados Unidos sufrirá una desaceleración y esto podría impactar al país mediante un menor flujo de remesas y exportaciones.

De acuerdo con el estimado de Fitch Ratings, la economía mexicana crecerá 1.4 por ciento en 2023, mostrando resiliencia ante el contexto actual de un bajo desempeño esperado para Estados Unidos.

“No es una gran cifra, pero sí refleja cierta resiliencia si lo comparamos a las predicciones de dos por ciento de Estados Unidos; realmente no está tan alejado del crecimiento del pasado de México”, concluyó Martínez.